



EINLADUNG

zum Pressegespräch

Eisenstraße im Fokus: Demographie-Check & LEADER-Bilanz

Datum: Dienstag, 10. Dezember 2013

Uhrzeit: 14:30 Uhr

Ort: Bachler Metalltechnik
Gewerbestraße 6, 3293 Lunz am See

Schrumpft oder wächst unsere Region? Sind die Eisenstraßler jünger oder älter als die Durchschnitts-Niederösterreicher? Und was heißt das für die Zukunft unserer Unternehmen und unserer Tourismusbranche? Fragen wie diese nimmt der Kulturpark Eisenstraße mit dem Projekt Demographie-Check unter die Lupe. Das Pressegespräch findet in einem aufstrebenden Unternehmen statt, das sich in einem Umfeld behauptet, das zwischen hoher Lebensqualität und schwieriger geografischer Lage hin- und herpendelt.

Ergänzend zum Demographie-Check legt der Kulturpark Eisenstraße Bilanz über die zu Ende gehende LEADER-Periode 2007-2013 und gibt einen Ausblick auf „LEADER neu“.

Teilnehmer am Pressegespräch:

- *NR Mag. Andreas Hanger, Obmann Kulturpark Eisenstraße*
- *Ao. Univ-Prof. Mag. Dr. Martin Heintel, Universität Wien*
- *Gerald Bachler, Unternehmer, Bachler Metalltechnik*
- *Bgm. Martin Ploderer, Marktgemeinde Lunz am See*
- *Moderation: Mag. Gudrun Hofbauer, Geschäftsführung Kulturpark Eisenstraße*

Um Anmeldung bis Freitag, 6. Dezember 2013, wird gebeten!

Kulturpark Eisenstraße-Ötscherland, Tel. 07443/866 00, E-Mail: presse@eisenstrasse.info